

KATA PENGANTAR

Puji syukur marilah kita panjatkan kepada kehadiran Tuhan yang Maha Esa, yaitu Allah S.W.T, Karena dengan segala rahmatNya penulis dapat menyelesaikan laporan Perancangan Studio tugas Akhir ini, dengan judul “Islamic Culture & learning Centre”. Laporan ini disusun sebagai salah satu dari hasil dari perancangan yang dilakukan selama satu semester. Tujuan laporan ini dibuat sebagai bentuk penilaian serta syarat dari kelulusan dari Universitas Komputer Indonesia serta mendapatkan Gelar Sarjana.

Dalam penulisan laporan ini, penulis telah banyak mendapat dorongan serta bimbingan yang sangat berharga dan juga bermanfaat dalam membantu penyelesaian laporan pengamatan ini. Namun penulis menyadari bahwa penyajian dan hasil dari laporan ini masih memiliki banyak kekurangan, karena itu penulis sangat ini berterimakasih kepada:

1. Allah S.W.T beserta Nabi Muhammad S.A.W
2. Orang tua dan keluarga yang memberikan saya dukungan moral serta materi.
3. Yth. Bapak Dr. Salmon Priaji Martana, S.T, M.T selaku Ketua Prodi Teknik Arsitektur Universitas Komputer Indonesia.
4. Yth. Ibu Dr. Dhini Dewiyanti, Ir, M.T sebagai dosen Pembimbing yang telah membimbing saya dengan sabar serta membantu memberikan masukan dan pengarahan sehingga terbentuklah laporan pengamatan studio apresiasi lapangan satu ini.
5. Dan semua pihak yang telah ikut serta membantu dalam penyelesaian laporan ini.

Dengan adanya bantuan yang didapat dari pihak serta orang orang tersebut, penulis dapat menyelesaikan laporannya dengan baik, seperti dalam perihal pengumpulan dan penyajian data, penulisan dan penyusunan laporan serta masih banyak lagi sehingga laporan dengan judul “Islamic Culture & Learning Centre” ini dapat selesai. Semoga Tuhan memberikan kemudahan serta melimpahkan rahmat Nya kepada orang orang dan pihak yang turut ikut membantu serta memberikan bantuan serta masukan kepada saya sehingga laporan penelitian ini bisa selesai.

Akhir kata saya menyadari bahwa masih banyaknya kekurangan pada laporan ini, sehingga masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu saya mengharapkan kritik dan juga saran yang membantu bagi kesempurnaan laporan ini. Semoga laporan ini dapat membantu dan memberikan banyak bantuan bagi yang membacanya.

Bandung, 13 September 2022

Muhamad Arif Budiman

NIM: 104.17.034